



Manchmal bist Du in unseren Träumen, oft in unseren Gedanken.
Du bist immer in unserer Mitte und für ewig in unseren Herzen.

Lothar Sachse

Wir danken von Herzen allen Verwandten, Freunden und alten Weggefährten, die Lothar im Leben Zuneigung und Freundschaft schenkten, mit ihm fröhliche und ernste Stunden verbrachten, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten, die mit uns Abschied nahmen und ihre liebevolle Anteilnahme in Wort und Schrift zum Ausdruck brachten.

Ein besonderer Dank geht an die Diakonie-Sozialstation Goldberg für die langjährige fürsorgliche Unterstützung und an alle, die zur würdevollen Gestaltung der Trauerfeier beigetragen haben.

Im Namen der Familie
Jutta Sachse, Kinder und Enkelkinder

Goldberg, im Mai 2025